



平成30年度 上関小学校

## 各学年の主な活動



### 1年生「ハロウィンの準備をしよう」10月

ヨーロッパなどの外国では10月にハロウィンのお祭りをします。1年生は、ハロウィンで登場するキャラクターの言い方を英語でおぼえました。「ウィッチ」「バンパイア」「ゴースト」など、日本語とは違う表現におどろき、意欲的に発音練習をしました。



### 2年生「フルーツパフェをつくろう」6月

英語でくだものの言い方を習いました。まず初めに、おぼえたくだものの呼び方を聴いて、カルタ遊びをします。その後、活動を発展させ、お店屋さんごっこをすることにしました。自分で食べたいフルーツパフェをつくるために、英語でコミュニケーションをとります。

「Banana, please.」 「OK, Hear you are.」

とたくさんのお店でやりとりし、ほしいくだものカードをもらうことができました。



### 3年生「英語で上関じまんをアピール」2月

総合的な学習の時間に地域のよさを発見してきた3年生。越後湯沢駅でその成果を発表してこようと計画を立てました。上関地区のよいところ、「上関じまん」を観光客にも知ってほしいと考え、映像を交えながら、日本語と英語で発表をしました。

越後湯沢駅には、たくさんのお客さんがおり、多くの方が足を止めて聴いてくださいました。



## 4年生「外国の方と話をしてみよう」11月

4月から学んできた英語表現を使ってみようと、外国の方と会話することに挑戦しました。自分の好きな動物やスポーツを知らせるとともに、相手はどんなものが好きかを聞きました。短い時間でも、教師の手をほとんど借りずに、自分の力でコミュニケーションをとることができました。今後の活動に大きな自信を付けたようです。



## 5年生「ツイスターゲーム」9月

### 「アルファベットの音読み」10月

「What time do you get up?」という英語表現をおぼえた5年生。その英語表現を使って、ツイスターゲームをしました。ゲームのシートには時刻が書いてあります。自分の起きた時刻や寝た時刻に手や足を置こうとすると、ペアの人に体がぶつかって安定した姿勢ができません。みんな笑顔になり、活動は盛り上がりました。（画像上）



5年生になってから、アルファベットの音読みの仕方に慣れてきました。ジョリーフォニックスの学習時間に、ペアになってカードを見ながら、すばやく読む練習をしました。（画像下）



## 6年生

### 「体験留学の子どもたちとの交流」7月

### 「アルファベットの音読み復習」1月

体験留学の児童が約1週間、上関小学校に滞在しました。子どもたちは、英語で話しかけたり、日本の学校生活の仕方を優しく教えてあげたりして、交流の場をもちました。（画像上）



また、3学期には、ジョリーフォニックスの学習で、すべてのアルファベットの音読みをマスターしました。アクションを付けて発音したり、黒板に投影された文字にすばやく反応したりして、中学校進学に向けての準備を始めました。（画像下）

